

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, das Grundstück Schilcherweg 8-10 vom Freistaat Bayern zu erwerben und auf dem Grundstück Kita-Plätze einzurichten.

Begründung:

Das Grundstück Schilcherweg 8-10 befindet sich bekanntlich in staatlicher Hand. Es ist das letzte verfügbare Grundstück im Bereich Alt-Harlaching, das für Zwecke der Daseinsvorsorge genutzt werden kann. Nachdem insbesondere das Grundstück Harthausenstraße/Probengelände Staatstheater Gärtnerplatz nach aktueller Sachlage vom Freistaat Bayern mit Wohnungen für Staatsbeamte bebaut werden soll, muss die Chance ergriffen werden, ein letzt verbleibendes Grundstück für den Gemeindebedarf zu sichern.

Der Versorgungsgrad bei der Kindertagesbetreuung im Stadtviertel liegt im Krippenbereich bei 37 %, für ein bis 3-jährige Kinder bei 51 %. Damit ist eine deutliche Unterversorgung gegenüber dem wie die Jahren, insbesondere aber gegenüber dem tatsächlichen Bedarf gegeben. Im Lichte dessen erweist sich die Bebauung dieses Grundstücks mit einer Kindertageseinrichtung als absolut notwendig. Die steigende Zahl von Familien in der näheren Umgebung mit vielen Kindern lässt den Bedarf stetig gewachsen, wobei jedoch keine neuen Plätze hinzuzukommen. In diesem Licht muss bezüglich des vorliegenden Grundstücks auch der Staatsbedarf an Wohnungen zurückstehen. Denn zunächst gilt es, diejenigen Bewohner des Stadtteiles mit den Einrichtungen der Daseinsvorsorge zu versorgen, die bereits im Stadtviertel wohnhaft sind und dort den Bedarf unmittelbar auslösen.

BA-Vorsitzender
Clemens Baumgärtner

CSU Fraktion im BA 18
Untergiesing-Harlaching

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand
Brinkmüller
Ulrich Kreuzer
Konrad Engl
Peter Ödinger
Monika Scholz
Dr. Johannes Stöckel

Sprecher:
Andreas Babor

BA-Vorsitzender:
Clemens Baumgärtner